



# RALLYE AIN-JURA

Le Michelin Rallye Tour prenait ses quartiers, le week-end dernier, en Championnat de France des Rallyes 2<sup>e</sup> division à l'occasion de l'épreuve jurassienne.

## À SAVOIR

### INSCRIPTIONS

Le Michelin Rallye Tour, composé de 24 épreuves de la Coupe de France des Rallyes, est un trophée destiné aux amateurs souhaitant se dépasser et se voir propulsés dans une voiture de rallye tel un professionnel, lors d'une course en Championnat de France.

### INFORMATIONS

Pour plus d'informations : <https://www.ceerta-pneus.com/michelinrallyetour>



### GAGNEZ UN VOLANT EN 2024 !

- 4 roues motrices : 1 rallye dans une voiture Rally2
- 2 roues motrices : 1 rallye dans une voiture Rally4
- R-GT : 1 rallye dans une Alpine A110 R-GT

## 4 ROUES MOTRICES



C. CORNEVAUX

### VAINQUEURS

**THOMAS BENIER ET CÉDRIC PRASSE (SUBARU IMPREZA WRX STI)**  
Le Jurassien Thomas Benier a presque joué à domicile. « *J'habite à trente minutes d'ici. L'an dernier, j'y avais déjà participé et gagné le groupe* », se souvient-il. Un succès qui l'a incité à tenter une nouvelle fois sa chance dans le Haut-Bugey. « *Quitte à venir, je me suis dit que j'allais m'engager au Michelin Rallye Tour. Et ça ne s'est pas trop mal passé... Même si à certains moments, on a pris des seaux d'eau et que j'étais quand même limite en pneus. Pluie ce week-end, je viens de commander des Médiums neufs. Mais on ramène l'auto au parc sans aucune égratignure, c'est satisfaisant.* » Thomas Benier rigole : « *D'ailleurs, je n'avais pas le choix ! Ça fait 18 ans que je roule, ça fait 18 ans que je suis avec ma femme, mais elle n'est jamais montée dans le baquet de droite. Et pour la première fois, on sera engagé ensemble au Val d'Orain (Jura) le week-end prochain, je n'avais donc pas le droit d'abîmer la voiture !* » Mission accomplie avec une 12<sup>e</sup> place au scratch, une 2<sup>e</sup> place en FRallyNat et un succès en classe N4.

## PROCHAINE ÉPREUVE

**19-20 MAI : RALLYE DU SAINT ÉMILION (33)**

## 2 ROUES MOTRICES



C. CORNEVAUX

### VAINQUEURS

**FRÉDÉRIC ROUSSEL ET HAKIMA HMDACHE (PEUGEOT 208)**  
Frédéric Roussel et Hakima Hmidache ont eu « *envie de découvrir la région* » tout en profitant de l'occasion pour valider des épreuves pour le compte du Michelin Rallye Tour. Le Nordiste a été servi question météo pluvieuse, mais il a néanmoins été surpris. « *Chez nous, il pleut, mais on n'a pas d'averses comme on en a vu ici* », plaisait-il à l'arrivée. « *C'était très compliqué de rivaliser avec les locaux sur des spéciales comme le Chemin de la Guerre. En plus, on y a pris la pluie à deux reprises, ce qui n'a pas arrangé les choses. Mais en tout cas, c'est un rallye super bien organisé, c'est une vraie manche du Championnat de France 2<sup>e</sup> division, avec de belles spéciales, un road-book de qualité...* » À l'Ain-Jura, l'équipage a ramené sa Peugeot 208 au Parc Fermé d'Oyonnax dans le Top 15, à la 7<sup>e</sup> place du groupe FRC4 et en 2<sup>e</sup> position des Rally4. Frédéric Roussel sera lui aussi au départ du Val d'Orain ce week-end. « *Pour la suite, on ne sait pas encore, mais on a de grosses échéances qui s'annoncent comme le rallye d'Ypres ou celui d'Allemagne.* »

